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ATA n. 07 de 2017, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 11 DE SETEMBRO DE 2017, NO IFSC, SITUADO À RUA 3 

PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA.4 

Aos onze dias de setembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze 5 

horas, o Colegiado do Câmpus Joinville reuniu6 

Presidência do Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 7 

seguintes conselheiros: CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA, VANESSA F. NEVES 8 

EGGERT, MAICK DA SILVEIRA VIANA; PABLO SAMPIETRO e ROGÉRIO F, 9 

FRAGOSO, substituto le10 

número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e anunciou as 11 

seguintes pautas: 1. Informes.12 

21/08/2017. 3. Apreciação do 13 

de Produtos em Pequenas Empresas de Base Tecnológica”14 

Prof.Josue Basen Pereira. 15 

do rack da Sala Multiuso; b) Alteração do nome 16 

criação de comissão para regulamentação do uso da sala multiuso. 17 

Quesitos para Definição do GUT 18 

apresentou os seguintes informes: 19 

expediu uma Moção ao IFSC para criação de um Câmpus Avançado na Região Sul, e 20 

se comprometeu a pedir auxilio da Prefeitura Municipal de Joinville para viabilização; e 21 

o IFSC ficou com a responsabilidade de realizar um mapeamento para proposta22 

cursos. 2. Escolas Conselheiro Mafra e Padre Carlos:23 

mínimas para o ensino24 

restauro, que custará quatro milhões e setecentos reais, cujo valor o Câmpus não 25 

possui e o Estado não se comprometeu em arcar com a reforma. 26 

nos dias 4, 5 e 6 de setembro de 2017 e o Câmpus Joinville 27 

quatro premiações conferidas. 28 

lançado em forma de Edital 29 
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ATA n. 07 de 2017, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 

JOINVILLE REALIZADA EM 11 DE SETEMBRO DE 2017, NO IFSC, SITUADO À RUA 

BAIRRO COSTA E SILVA. 

Aos onze dias de setembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze 

horas, o Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária com a 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 

seguintes conselheiros: CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA, VANESSA F. NEVES 

EGGERT, MAICK DA SILVEIRA VIANA; PABLO SAMPIETRO e ROGÉRIO F, 

FRAGOSO, substituto legal da Chefe do Departamento de Administração. H

número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e anunciou as 

Informes. 2. Aprovação das Atas nº. 05 de 14/08/2017 e nº. 06, de 

Apreciação do Projeto de Pesquisa:“Metodologia de Desenvolvimento 

de Produtos em Pequenas Empresas de Base Tecnológica”, sob a Coordenação do 

Prof.Josue Basen Pereira. 4. Análise e aprovação do Requerimento: a) Readequação 

do rack da Sala Multiuso; b) Alteração do nome da sala multiuso; c) Autorização para 

criação de comissão para regulamentação do uso da sala multiuso. 

Quesitos para Definição do GUT – PAT 2018. Primeiro Ponto.

apresentou os seguintes informes: 1. Câmpus Avançado: a Câmara 

expediu uma Moção ao IFSC para criação de um Câmpus Avançado na Região Sul, e 

se comprometeu a pedir auxilio da Prefeitura Municipal de Joinville para viabilização; e 

o IFSC ficou com a responsabilidade de realizar um mapeamento para proposta

2. Escolas Conselheiro Mafra e Padre Carlos: para garantir 

mínimas para o ensino-aprendizagem, há uma necessidade urgente de reforma e 

restauro, que custará quatro milhões e setecentos reais, cujo valor o Câmpus não 

ado não se comprometeu em arcar com a reforma. 

nos dias 4, 5 e 6 de setembro de 2017 e o Câmpus Joinville obteve três das vinte e 

quatro premiações conferidas. 4. POCV – Plano de Oferta de Cursos e Vagas:

lançado em forma de Edital com 165 vagas para docente, que serão distribuídas entre 
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JOINVILLE REALIZADA EM 11 DE SETEMBRO DE 2017, NO IFSC, SITUADO À RUA 

Aos onze dias de setembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze 

Reunião Ordinária com a 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 

seguintes conselheiros: CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA, VANESSA F. NEVES 

EGGERT, MAICK DA SILVEIRA VIANA; PABLO SAMPIETRO e ROGÉRIO F, 

gal da Chefe do Departamento de Administração. Havendo 

número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e anunciou as 

Aprovação das Atas nº. 05 de 14/08/2017 e nº. 06, de 

“Metodologia de Desenvolvimento 

, sob a Coordenação do 

Análise e aprovação do Requerimento: a) Readequação 

da sala multiuso; c) Autorização para 

criação de comissão para regulamentação do uso da sala multiuso. 5. Formulação dos 

Primeiro Ponto. O Presidente 

a Câmara de Vereadores 

expediu uma Moção ao IFSC para criação de um Câmpus Avançado na Região Sul, e 

se comprometeu a pedir auxilio da Prefeitura Municipal de Joinville para viabilização; e 

o IFSC ficou com a responsabilidade de realizar um mapeamento para propostas de 

para garantir as condições 

, há uma necessidade urgente de reforma e 

restauro, que custará quatro milhões e setecentos reais, cujo valor o Câmpus não 

ado não se comprometeu em arcar com a reforma. 3. SEPEI: aconteceu 

obteve três das vinte e 

Plano de Oferta de Cursos e Vagas: foi 

com 165 vagas para docente, que serão distribuídas entre 
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os câmpus. Em Joinville, será constituída uma comissão com os coordenadores de 30 

curso para definir as vagas. Segundo Ponto. As Atas nº. 05 de 14/08/2017 e nº. 06, de 31 

21/08/2017 foram aprovadas por unanimidade. Terceiro Ponto. Apreciação do Projeto 32 

de Pesquisa:“Metodologia de Desenvolvimento de Produtos em Pequenas Empresas 33 

de Base Tecnológica”. O Prof..Josue Basen Pereira relatou que o projeto não prevê 34 

auxílio financeiroe nem parcerias. Os alunos se beneficiarão com o material. Aprovado 35 

por unanimidade. Quarto Ponto,. a) A proponente Luciana Cesconetto expôs a 36 

necessidade de suspender o rack tendo em vista a colocação de um piso novo na Sala 37 

Multiuso. Esta mudança teria que ser feita pela empresa que construiu o prédio devido 38 

a manutenção da garantia. Após discussão, decidiu-se que este ponto não deve ser 39 

deliberado pelo Colegiado sem o parecer da Coordenadoria de Tecnologia da 40 

Informação, do Setor de Engenharia e da definição da fonte do recurso para esta 41 

alteração no rack. b) Sobre a alteração do nome da sala multiuso foi encaminhado pela 42 

não votação para que a proposta seja discutida com os servidores do câmpus por se 43 

tratar de uma sala de uso comum; c) O presidente do colegiado orientou que a criação 44 

da comissão para regulamentação do uso da sala multiuso deve ser uma demanda 45 

encaminhada pela Coordenadoria da Área à Direção-Geral do câmpus. Quinto Ponto. 46 

Valter sugeriu a inclusão de um tópico sobre “segurança” nos Quesitos para Definição 47 

do GUT – PAT 2018, que foi aprovado pelo Colegiado. O formulário foi aprovado por 48 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, 49 

Karin Fetter, lavrei a presente Ata. Joinville, 11/09/2017. 50 


